
担当＝会長・幹事 
場所＝シルクホテル 2F 
点鐘＝12:30 

7 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 
8 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=133 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

8 月 2３日（第４火）№161６例会 

11:40～会長幹事会（ロビーにて） 

    ≪≪≪≪ガバナー補佐事前訪問≫ガバナー補佐事前訪問≫ガバナー補佐事前訪問≫ガバナー補佐事前訪問≫＆≪ＩＭについて≫＆≪ＩＭについて≫＆≪ＩＭについて≫＆≪ＩＭについて≫    

下伊那グループガバナー補佐 久保田和彦様 

    〃      幹事 近藤克彦様 

    〃     副幹事 下田一則様 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「我らの生業」♪ 

3. ゲスト紹介…下伊那グループガバナー補佐 久保田和彦君 

        〃        幹事 近藤克彦様 

        〃       副幹事 下田一則様 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事≪クラブ協議会・ＩＭについて≫ 

10. 点鐘 

               

① ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局経理室］………………………2022 年 8 月ロータリーレート 1 ㌦=133 円 

② ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局業務推進・ＩＴ室］ …会員増強・新クラブ結成推進月間ﾘｿｰｽのご案内 

③ ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］………………………………………ハイライトよねやま 

④ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ上沢広光・地区青少年育成基金委員会］ …地区青少年基金ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ助成金のご案内（締切 9 月末） 

⑤ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ上沢広光］ ……………………8/27 財団・米山セミナー開催について（オンラインにて） 

⑥ ［地区大会実行委員会・更埴ＲＣ］ …11／5（土）～6（日）戸倉上山田温泉 1 日目ﾎﾃﾙ圓山荘、2 日目あんずﾎｰﾙ 

⑦ ［第 2580 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所］…第 20 回記念ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会のご案内 11/5 日本棋院本院 1階 

⑧ ［地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ代表］ ……………………………………………………………書類送付のお知らせ 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））8 月月月月・・・・9 月月月月例会例会例会例会 

1. 8／30 1617 米山・財団セミナー報告（8／27 土）            担当=国際奉仕委員会 

2. 9／ 6  1618 ガバナー公式訪問 上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ（須坂五岳ＲＣ）       担当=会長・幹事 

3. 9／13  1619 オンライン例会についてⅡ              担当=ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化推進委員会 

4. 9／20  休会 

5. 9／27  1620 名古屋城北ロータリークラブとの合同例会         担当=親睦活動委員会 

  

 

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
麻婆豆腐・から揚げ・ｽｰﾌﾟ・ｻﾗﾀﾞ・ﾌﾙｰﾂ 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1615 2022 年 8 月 2 日（第 1 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

この処の猛暑でエアコンが欠かせません。皆さん体調は如何でしょうか？コロナ患者も依然が多

いですがややピークを打った感じがあります。お盆迎え人の行き来も多くなります。充分注意して

過ごしていきたいと思います。 

 先週理事会の折、ガバナー訪問について話し合いました。ガバナーはオンラインでもハイブリッ

トでもリアルでも対応しますとのことでありました。9 月と言う事ですのでどのような状況か分か

りませんが、少人数のクラブでありますので、ぜひ来ていただいて直接お話を聞きたいと言うこと

になりました。もし事情が許されなければ、時期を移すなどの方法も考えたいと思っております。 

 さてロータリークラブの予定表には毎月テーマがあります 。8 月は会員増強月間となっておりま

す。 特に今月は会員増強について例会を予定しておりませんが 、会員増強について参考になるか

と思われる記事がありましたので紹介したいと思います。  

 本として幻冬舎から「ロータリークラブに入ろう」の名で出版されています。一部抜粋・再編集

したものがネットで公開されています。書いた方は、高崎ロータリークラブのガバナー経験者の田

中久夫さんです 。税理士 社会保険労務士で高崎経済大学経済学部教授。ロータリー歴は、1998

年 入会、幹事を経て会長（2014～2015）その後、 第 2840 地区ガバナー（2017～2018）に就任

と紹介されています。 

1回から 18回迄の短編で構成されています。 

 ロータリーへの勧誘と入会 （1回－2回抜粋） 

人生の分かれ目は突然にやってきた。いまから四半世紀くらい前のある年（一九九八年）、その五

月の連休明けにかねてより親しくしていた MK 社長（建材商社）が、僕の営む会計事務所にやって

きた。私を見ると開口一番、「田中君はいくつになった？」「四一歳です」と答えると、「そろそ

ろロータリークラブに入る齢だね」「私も入っている高崎ロータリークラブで新会員を探している。

簡単な面接があるけど、君ならば大丈夫だろう。私が推薦人になってあげよう」。ロータリークラブ？ 

何だ、それは？ 

 

一週間ほどして、クラブの事務局員という女性から面接の日時と場所の連絡がきた。次の月曜日の

夜 6時 30 分、地元では老舗の料亭 UNに呼ばれた。敷居が高そうな店だ。時間通りに行くと、会員

増強委員長という肩書きの YKさん（印刷）以下三人が待っていた。何を聞かれるのか少し緊張し

たが、早速宴会になってなかなか面接らしいことは始まらない。お互い相当飲んだあと、YKさんが

おもむろに切り出した。「面接は合格だ。二次会に行こう」。少し拍子抜けしたが、その人たちと

二次会に繰り出した。 

その二次会も終わり、帰り際に YKさんが恐ろしいことを言い出した。「実は、入会するのには

選挙がある。しかも会員全員の賛成が必要だ。誰か一人の反対が出ても入会は認められないのだ」

「えっ、聞いてないよ」「今日のことは理事会に報告する。その後、理事会の決定を経たあと、会

員による選挙になる。選挙には一週間かかる。その期間内に反対が出なければ入会が認められる」

最後に僕の肩をポンと叩いて、 

「まあ、大丈夫だよ。選挙が終わったら連絡するから……」 

 

 第 3回謎だらけの「ロータリークラブ」…例会に参加して驚愕したワケ 

時間になった。おもむろに YJ幹事が立ち上がって言った。 

「会長、点鐘（てんしょう）をお願いしま～す」 

NK会長はステージに立ち、目の前にある洋風の釣り鐘のような形の鐘を小さな木槌（きづち）で一

回叩いた。チ～ン！ 心なしかか細くて、でもいやに澄んだ音がした。その瞬間、会場の皆が一斉

に立ち上がる。何だ？ 何が起きたんだ？ 僕も立つのかな？ 

国歌「君が代」の斉唱が始まった。僕も唱う。次に幹事は、「ロータリーソング『奉仕の理想』斉

唱！」と宣（のたも）うた。何だ、それは？ 僕は唱えない。幹事は、さらに「『四つのテスト』

（※1）の唱和！」と言う。まったくわけが分からなかった。すべてが終わったとき、皆は一斉に

拍手をして座った。心を落ち着かせるまでに少し時間がかかった。おい、この会は大丈夫か？ 変

な宗教団体じゃないだろうな？ チンと鐘を鳴らして、皆で一斉に立ち上がり、お題目を唱える。

まるで、危ない宗教団体か「大人の幼稚園」じゃないか！ 



私も入会当初が思い出されました。 

 会員増強について 

会員増強会議の展開はこうだ。まず、会議に参加するにあたり、構成員は一人につき一○人の候補

者リストを作ってくること。それが例えば五人集まれば、総計で五○人になるはずだが、そうはい

かない。何人かの候補者はダブり、せいぜい二○人くらいに集約される。ただ、その候補者が入会

する確度は格段に高くなる。会議の構成員が皆知っている人たちだからだ。次いで、そのリストを

元に優先順位を付け、まず A君が候補者に電話をする。その時、候補者が入会にためらいを見せる

と、すかさず A君は、「実は君を推薦しているのは僕だけではない。君を推薦する B 君も隣りにい

る。B 君に代わるから彼からも話を聞いてみてくれ」と電話を B君に渡す、それを次に C君にも、

と続けると大抵は入会を承知することになる。 

先方にまだ少しためらいがあっても、「一度会ってお話をうかがいます」との返答を貰えばしめ

たもの。間髪をいれず、「では、明日の早朝、御社に伺います」と約束して電話を置く。翌朝は、

紹介者の A、B、C君を帯同して、会長の僕が直接面談、説得に行くのだ。これでおしまい。その候

補者は必ずその場で入会申込書にサインをしてくれるのだ。このやり方を聞いて、「そんな手間ヒ

マの掛かることは出来ない」と言った人には会員増強はできないと思うべきだ。そうだ、一人の人

間をクラブに誘い込むのには手間ヒマが掛かるのは当然だ。これを厭いとうていては、「本当の目

的」は達成できない。 

ただ、絶対に間違ってはいけないのは、この作業が決してクラブの会員数を増やしたいだけの安

直な目的ではないということだ。そんな気配を候補者に悟られたら一瞬にして断られるのは必定だ。 

一番重要な「本当の目的」は、「ロータリーに入ることがどれだけ本人の為になるのか」というこ

とを「その本人自身が理解してくれること」が大切なのだ。これこそがクラブへの奉仕、地域社会

への奉仕、その人への奉仕であると信じている。だからこそ、僕らは最強の軍団になれたのだ。 

この方は会長の時に、会員数へ 50数名を 100数名勧誘し倍増したそうです。1998 年の東ロータリ

ーの会員数は 58名でした。当時とは時代も違いますし地域も違いますが、 

何か発見や気付きが有るかと思いますので是非読んで頂きたいと思います。現在、会員が少なく会

の運営を苦労しています。会員の増強と定着ができれば、自ずと解決できるとは思いますが、直ぐ

出来るかと言うと現実的でありません。運営についての問題点を洗い出し修正していきたいと思い

ます。考えられ改善点等あれば進言して下さい。特にロータリーの不思議を感じる若い人の意見を

歓迎したいと思います。 
 

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告 

１、 ８月のロータリーレートは１３３円です。 

２、 ８月２３日の例会はガバナー補佐事前訪問となっています。 

当日はｸﾗﾌﾞ協議会を開催致しますのでｸﾗﾌﾞ計画書をお持ち下さい。 

また、各委員長さんは発表のご準備をお願い致します。 

３、 本日、財団の「確定申告用寄附金領収証」を配布させて頂きました。 

令和４年１月１日から６月末までの個人寄付領収証です。 

税額控除の証明書は領収証の裏面に印刷されております。ご確認下さい。 

４、 下農の森本先生から８月９日の夏合宿の行程表が届きました。 

ウィークリーの最終ページに添付してありますのでご確認をお願い致します。   

５、 事務局は８／１２～１７まで夏期休暇とさせて頂きます。 

その間、何かございましたら会長、幹事までご連絡をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    
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本日の例会（2022.8.2）ｵﾝﾗｲﾝ例会について

前々例会（2022.7.12）下農IAC活動

報告



［欠 席 者］（2/12 名）津野和広君、宮嶋徹君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）片桐信親君 

ニコニコＢＯＸ合計 16,000 円 累計 63,000 円 （目標額 580,000 円）  

2022-23 年度ロータリー財団 BOX 合計 1,000 円。累計 9,000 円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金致します 

 2022-23 年度米山記念奨学会 BOX 合計 4,000 円。累系 13,000 円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0 円。累計   0 円（目標額 58,500 円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 500 円。累計 500 円（目標額 7,500 円…一人 500 円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田ＲＣ ８／２４ 水 納涼例会ﾋﾞｰﾗｸｽﾏﾂｶﾜ シルクホテル 

天竜川ＲＣ ９／８ 木 休会 ― 

天竜川ＲＣ ９／２２ 木 休会 ― 

飯田ＲＣ ９／２１ 水 休会 ― 

飯田南ＲＣ ９／３０ 金 月見例会（桂月） シルクホテル 

＊飯田南ＲＣ⇒２０２２年７月より例会場が「シルクホテル」に変更 

＊天竜川ＲＣ⇒２０２２年７月より例会曜日が変更「現在月曜日→木曜日に変更」 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数】（常在国） 

2022 年 1/1～7/19 2021 2020 2019 

パキスタン 3→10→12 1 84 147 

アフガニスタン 
1 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1 0 0 0 

世界合計 12→14 6 140 176 

 

◇◇◇◇会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（8 月）月）月）月） 

◇誕生日◇誕生日◇誕生日◇誕生日    

 菜花義一君：今月で 79才になります。一番上の孫が生まれたのは 57才で若かった。 

       あの当時は“おじいちゃん！”と呼ばれるのが恥ずかしかったが、あれから 22 年 

       も経つと今では何と呼ばれようが感じなくなってしまった…今日この頃です。 

◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰 

 水野隆志君：一年間頑張りました。今年も健康第一で頑張ります。 

 下田一則君：無事一年過ごせました。健康第一に頑張ります。 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：コロナ禍でありますが、久々に人数の多い例会で賑やかです。気を付けて猛暑をの

りきりましょう。 



木下裕亮君：連日暑い日が続きますが、熱中症、コロナに気を付けましょう。 

中澤みどりさん：３年ぶりのりんごんも中止となりましたが、花火はあるそうです。 

       夏の夜空、楽しめるといいですね。 

菜花義一君：今日はオンライン例会が出来る様に教えて頂けると言うことで楽しみにしています。 

      100%デスクトップＰＣなので持参出来ませんが、よろしくお願い致します。 

近藤克彦君：飯田保健所管内のコロナ感染者の累計が 1,200 人近くてビックリです。 

宮嶋逸雄君：危険なほど暑い日が続きます。気を付けましょう。 

水野隆志君：一番暑い季節になりました。孫達が千葉から来ておりまして毎朝

５時に起きてカブトムシを取りに行きます。 

そして一年中飼っております。 

  田中淳君：連日の猛暑で身体が辛いです。 

「夏」だから仕方ないですが…。（暑い…暑い） 

久保田和彦君：暑い！と口に出すと余計に暑くなりますが、 

…暑い！です。痩せる思いです。 

 下田一則君：暑い日が続き、若干夏バテ気味！ゆっくり休養したいものです。 

後藤高一君：暑くなりました。体が慣れるしかありませんね。 

 

 ◇◇◇◇ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ 

 近藤克彦君：今年の夏は何でこんなに暑いのか？身体がついていけません！ 

菜花義一君：全４７都道府県で最も人口が多いのは東京 1,316万人。 

長野県は 16位で 2,152万人。47位は鳥取県で 58.8万人。人口密度の高い東京は 

       6,386 人。長野県は 38位で 150 人、北海道は 47位で 66人だそうです。 

 後藤高一君：本年度、ロータリー財団委員です。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ  

後藤高一君：こちらも本年度委員です。よろしくお願い致します。 

菜花義一君：先日の日曜日、富士見高原でシマノマウンテンバイクのレースがあったので見学に 

      行って来ました。オリンピック選手の優勝者２人も参加していました。上空では 

      ドローンが飛び交い生中継され、迫力満点でした。 

 

 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席（予定） 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席済 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席予定 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席予定 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 
 



◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済） 
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 

＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…8 月 23 日（火）本日 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 事前訪問…10 月 19 日（水） 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘 事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 

 

○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30 点鐘 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘  
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘  
  


